

## 令和1年度きぼう新館アンケート結果

○いつもありがとうございます。緊急事態宣言があり、最初はどうしようか・・・と不安になりましたが、施設の皆さんのおかげで、乗り越えることが出来ました。居場所を提供して下さったことに感謝をしています。

先生たちこそ、普段とは慣れない生活に大変だったと思います。深い感謝しかありません。有難うございました。今後も宜しくお願い致します。

○家で過ごす時間が増えた中でお友達と安全に過ごした時間は、とても有意義であったと思います。いつも、楽しかった、と帰ってくる子供達を見て安心していました。

○コロナで長期休みの時の、お出かけができないのが残念でした。ふだん行けないので、きぼう新館さんで出かけてくれて大変助かっていました。これからも、親子共々よろしくお願い致します。

○今まで通りで良いと、私は思います。

○コロナウイルス中も柔軟に対応して頂き大変助かりました。学校も休校となり、子どもの気持ちも不安定になりがちでしたが、様子をよく見て、ちゃんとやる事はやる！でも、辛そうだったら手を貸してくれる！と示してくれていたのも子供も安心して通う事が出来ました。また、きぼう新館に滞在している間の様子もポラロイドで頂き帰宅後の楽しい会話も楽しみの1つとなっています。現在、広い敷地内でのびのび過ごさせてもらっていますが、外出活動もとても楽しみです。最近地震が多くありますが、

避難訓練などは行っているのでしょうか？また、コロナなど世間が不安定になっている時、治安が悪くなったり、不審者が出る可能性もあるかと思えます。色々お忙しいとは思いますがご検討頂けますと幸いです。いつも有難うございます。

○利用する度に楽しいと言っており、安心しています。先生達と一緒にダンボールで何かを作ったり、誕生日会に参加したり、普段もシャボン玉遊びやポップコーン作りをして下さり、本人はとても楽しく過ごせているようです。

コロナが流行している中で先生達も大変かと思いますが、今のきぼう新館さんで先生方と遊べる事がとても良い事だと思います。今後ともよろしくお願ひします！

今も、行ってくれていると思いますが、要望として、学校からきぼう新館に来た時の手洗い、おやつの手洗い、消毒等を自分ではきちんとできないと思いますので、先生方のフォローをお願いしたいと思ひます。

○外出活動ができないので、せめて昼食は、弁当ではなく、マクドナルドなど、どうでしょうか？

○お世話になります。いつも色々のご相談に乗って頂き、有難うございました。きぼう新館さんに行けず、少し不安定になっていましたが、事業所を1つに、という事は、リスクを減らす事ですので、良かったと思ひます。本人は、理解ができない様子でしたが、それまでの声掛けや対応で、コロナの恐さは十分伝わったようです。今も家では、外出に気をつける、とい

う心持ちができていますように思います。家では、言う事を聞きませんが、先生方の言葉は頭に入るようです。これからも、宜しくお願いいたします。

○いつも楽しく利用させて頂いております。うちは、兄弟で利用させて頂いているのですが、兄には兄の、弟には弟の対応をして頂いて、有難いです！部屋での遊びやみんなでお出かけしたり、色んな経験させて頂いています。これからも宜しくお願いいたします。

○楽しく過ごさせてもらっています。ドライブや買い物など、外での活動もあり、凄く良いと思います。これからもイベントなどが楽しみです。宜しくお願いします。本人も行くのを毎日楽しみにしています。

○職員の方が、皆さん親切・丁寧に対応して下さるのでとても感謝しています。また、天気の良い日は戸外で思いっきり体を動かして遊ばせてもらえるので、発散になり、子どもも情緒が安定して穏やかに過ごすことができます。子供も楽しんで、通わせて頂いています。幅広い学年の子と一緒に過ごせるのも、子供の成長に良いと感じています。

○本当なら先生方もご家族のため、お休みした方が良かったと思うのですが、そんな中でも利用させて頂き有難うございます。うちは、学校や放課後デイが休みになってしまうと、子供をみてる人がいないので、本当に助かりました。また、この所、きぼうさんでやった遊びがハマることが多く、アクアビーズやunoなど色々と考えて対応して頂き、有難うございます。子供も、この所、unoをやるのがすごく楽しくて、利用日を心待ちにしています。まだ、コロナの事があるのでしばらく無理なのは本人も少

しは分かっているようですが、カラオケに行ったりしたいようです。今年  
は難しくても、いつの日か、長期休みの行事が身近なところから、少しずつ  
再開できていけるようになるといいなと思います。

○いつもお世話になっております。子供達が一番利用を楽しみにしている  
施設なのですが、最近はお出掛けが無いので、少し残念です。

早くコロナが終息してくれるといいですね。